



ほんきであれ



多古町立多古第一小学校
2025年11月21日第21号(124号)

ーたくましく生きる子どもの育成ー

創立150周年記念式典並びに音楽集会 盛会裏に終了

管楽器部の演奏からスタート

多古第一小学校 創立150周年記念式典



11月13日(木)、本校の150周年記念式典並びに音楽集会を多古町コミニティプラザ文化ホールで開催しました。当日は、第1部を記念式典、第2部を音楽集会の2部構成で実施しました。

第1部の記念式典では、歴代の校長先生方をはじめ、数多くの地域や保護者の皆様に参加していただきました。式典は厳かに進められ、御来賓の皆様より祝辞をいただきました。祝辞の言葉の中からも、本校の150年の歴史と伝統を感じることができました。その中でも特に、校訓「ほんきであれ」の精神は、今後も本校はもちろん地域全体の心の支柱となり続けることを肌で感じることができました。

第2部の音楽集会では、最初に管楽器部の「宇宙戦艦ヤマト」「校歌」の演奏を皮切りに、各学年の発表を披露することができました。それぞれの学年の発達段階や子供たちの特徴が表現された、素晴らしい演奏と歌声が会場中に響き渡りました。参加した方々からたくさんのお褒めの言葉をいただき、子供たちも大満足でした。

保護者や地域の皆様にとって大切な子供たちが、今後も成長し続けることができるよう教職員一丸となって、教育活動に取り組んでまいりたいと考えます。今後も御支援御協力をよろしくお願ひいたします。

